

# CDU

**Fraktionsgeschäftsstelle:**

Bahnstraße 31  
45468 Mülheim an der Ruhr  
Telefon: 0208 / 45 95 40  
Telefax: 0208 / 45 95 419  
E-Mail:  
cdu-fraktion-muelheim@t-online.de

- Fraktion im Rat der Stadt Mülheim an der Ruhr**  
 **Fraktion in der Bezirksvertretung 1, 2 oder 3**

## Antrag

**Nr.: A 13/0258-01****gemäß § 9 der Geschäftsordnung****öffentlich****Datum: 08.04.2013****Postversand:****Empfänger:**

- Frau Oberbürgermeisterin Mühlenfeld  
 Herrn Vorsitzenden Dieter Wiechering des Planungsausschusses  
 Frau / Herrn Bezirksbürgermeister/in Name der Bezirksvertretung 1, 2 oder 3  
 nachrichtlich Frau Oberbürgermeisterin Mühlenfeld

**Beratungsfolge:**

<b>Status:</b> *	<b>Datum:</b>	<b>Gremium:</b>	<b>Berichterstattung:</b>
Ö	16.04.2013	Planungsausschuss	Ursula Schröder

\* **Beratungsstatus des jeweiligen Gremiums: Ö = öffentliche Beratung / N = nichtöffentliche Beratung**

**Wochenmarkt in der Innenstadt,****hier: erweiterter Prüfauftrag****Antrag der CDU-Fraktion vom 08.04.2013****Beschlussvorschlag:**

Die CDU-Fraktion beantragt:

Die Verwaltung wird beauftragt, vor der geplanten Ausschreibung zur Durchführung des Wochenmarktes in der Innenstadt in Gesprächen mit potenziellen Wochenmarkt-Betreibern und derzeitigen Wochenmarkt-Beschickern in der Innenstadt folgende Fragen vorzuklären:

- Nutzung mehr als einer Innenstadtfäche (nicht nur des Rathausmarktes) für den Wochenmarkt (z.B. an je zwei Tagen auf dem Rathausmarkt und in der Schlossstrasse);
- Geeignete Wochenmarkttage;
- Schaffung eines Nachmittags-Wochenmarkt-Angebotes;
- Ausbau bzw. Verbreiterung des Wochenmarkt-Angebotes;
- Möglichkeiten zur Attraktivitätssteigerung (z.B. mit Sonderaktionen);
- Berücksichtigung bzw. Beteiligung der verbliebenen Marktbeschicker (z.B. mittels Garantieerklärung).

**Begründung:**

Die CDU-Fraktion hält die bisher überwiegende Fokussierung der Diskussion auf den Wochenmarkt-Standort „Rathausmarkt“ für äußerst problematisch.

Einerseits wurden bis jetzt zu wenig die Überlegungen für eine mögliche multifunktionale Nutzung des Standortes Rathausmarkt (z.B. als „Event-Platz“) berücksichtigt und damit zu wenig die Folgen für dessen Mitnutzung als Wochenmarkt.

Andererseits wurden mit der Beschlussfassung zuletzt im Planungsausschuss am 19.02.2013 über die Vorlage „Konzeption Wochenmarkt“ (V 13/0051-01) die noch zu führenden Gespräche mit den derzeitigen Marktbeschickern und potenziellen Wochenmarkt-Betreibern (z.B. Deutsche Marktgilde) unnötig vorbelastet.

Mit dem Antrag der CDU-Fraktion soll versucht werden, in der Standortfrage für den Wochenmarkt stärker als bisher geschehen wieder Flexibilität und Ergebnisoffenheit gegenüber Anregungen und Vorschlägen der zukünftigen Wochenmarkt-Vertragspartner zu erreichen.

*Wolfgang Michels*

CDU-Fraktionsvorsitzender